

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte der Schüler/innen der 2. und 4. Klassen, wie bereits in meinem Elternbrief kurz vor Weihnachten angekündigt, finden im Februar 2025 Gewaltpräventionsworkshops für alle 2. und 4. Klassen statt.

Das Projekt „Mut Macht Schule“ führen wir in Kooperation mit dem Kinderschutzverein „Die Möwe“ durch. Die Workshops werden von Mitarbeiter/innen des Vereins geleitet und von der Stadt Wien finanziert.

Das Projekt ist Teil unserer Gesundheitswochen direkt nach den Semesterferien, in denen für alle Klassen Workshops, Exkursionen und Projekte zu unterschiedlichen Gesundheitsthemen stattfinden. Einen Überblick über alle geplanten Veranstaltungen finden Sie auf unserer Website im Bereich [„Informationen des Direktors“](#).

Zusätzlich zu den Gewaltpräventionsworkshops für die Schüler/innen und die Lehrer/innen finden **Elternabende für die 2. und 4. Klassen** statt.

Elternabend 2. Klassen: Dienstag, 11.02.2025, 17:30-20:00 Uhr, Festsaal

Elternabend 4. Klassen: Mittwoch, 12.02.2025, 17:30-20:00 Uhr, Festsaal

Im Rahmen der beiden Elternabende erhalten Sie Informationen zu den Workshops mit Ihren Kindern, zum Verhalten im Verdachtsfall und Sie werden über Unterstützungsmaßnahmen für Familien informiert. Wir freuen uns, wenn Sie an den Elternworkshops teilnehmen!

Zum Abschluss des Präventionsprojekts gibt es jeweils einen **gemeinsamen Abschlussnachmittag** für interessierte Schüler/innen, Eltern und Lehrer/innen. Die moderierte Abschlussveranstaltung dient der Vertiefung des Gelernten und der Reflexion. Dieser für alle Schulpartner/innen freiwillige Abschluss findet zu folgenden Zeiten statt:

Abschluss 2. Klassen: Dienstag, 25.02.2025, 14:00-16:00 Uhr, Festsaal

Abschluss 4. Klassen: Donnerstag, 27.02.2025, 14:00-16:00 Uhr, Festsaal

Das Projekt „Mut Macht Schule“ ist eine gute Möglichkeit, das Thema Gewalt zu thematisieren und einen wertschätzenden, positiven Umgang miteinander zu verstärken. Durch unsere Kooperationsvereinbarung mit dem Verein „Die Möwe“ haben wir auch in Zukunft Zugang zu professioneller und erfahrener Unterstützung durch Expert/innen.

Mit lieben Grüßen
Bernd Vogel, eh

Wien, am 4. Februar 2025